

**Please find the English version below**

**NIDIT- Network for Impactful Digital International Teaching Skills**

Newsletter 2022|2



Liebe Lehrende,  
liebe NIDIT-Interessierte,

wir freuen uns, Ihnen die zweite Ausgabe des NIDIT Newsletters 2022 zu präsentieren. Der Newsletter erscheint vierteljährlich und informiert Sie über die neuesten Ereignisse rund um das NIDIT-Projekt.

In der aktuellen Ausgabe stellen wir Ihnen unser erstes Erklärvideo zu hybrider Lehre vor und geben Ihnen einen kleinen Eindruck von unseren neu eingerichteten Labs for Innovative Teaching an der Justus-Liebig-Universität Gießen und der Philipps-Universität Marburg. Außerdem berichten wir vom Besuch auf der Learntec 2022 in Karlsruhe sowie dem Austausch zwischen Dr. Markus Meier von der Universidad de Santander aus Kolumbien und dem NIDIT Team in Gießen.

Natürlich informieren wir Sie auch über die neuesten NIDIT Workshops und Austauschformate. Merken Sie sich jetzt schon das Datum unseres Teaching Futures Day am 6. Oktober 2022! Weitere Informationen folgen.

Mit besten Grüßen

**Prof. Dr. Katharina Lorenz**

Gesamtprojektleitung NIDIT  
Vizepräsidentin für Studium und Lehre  
Justus-Liebig-Universität Gießen



Foto: JLU/Rolf K. Wegst



## **NIDIT Veranstaltungskalender**

Die dritte NIDIT Lunch Bag Session findet am 14.09.22 zum Thema "Netzwerke (aus)bauen! LinkedIn - Tipps für Lehrende" statt. Zudem veranstalten die Labs for Innovative Teaching am 22.09.22 den ersten Workshop zu "Virtual Reality in der Hochschullehre". Melden Sie sich an!

[Zu den Veranstaltungen](#)



## Erklärvideo zu Hybrider Lehre

Unser erstes Erklärvideo ist jetzt verfügbar! In unserem ersten Erklärvideo gehen wir auf die allgemeine Definition von hybrider Lehre ein und zeigen Vor- und Nachteile auf. Das Video ist auf [Deutsch](#) und [Englisch](#) mit den entsprechenden Untertiteln verfügbar. Sie finden das Video in unserer [Mediathek](#) oder unserem [YouTube Kanal](#).

[Zum Video](#)

## Labs for Innovative Teaching

Die [Labs for Innovative Teaching](#) haben den Betrieb aufgenommen und starten durch. An der Philipps-Universität in Marburg und an der Justus-Liebig-Universität in Gießen steht Hochschullehrenden für die Erprobung und Weiterentwicklung innovativer Lehrkonzepte nichts mehr im Wege. Melden Sie sich gerne bei [uns](#)!

[Mehr Informationen](#)



## Besuch aus Kolumbien

Dr. Markus Meier, Dozent an der Universidad de Santander (UNDES) und Ansprechpartner im Projekt „Dialogue on Innovative Higher Education Strategies“ (DIES) vom DAAD, war zu Besuch beim NIDIT Team [„International Teaching Training“](#).

[Mehr Informationen](#)



## Besuch auf der Learntec 2022

NIDIT war zu Besuch auf der Learntec, der größten Messe für digitale Bildung in Schule, Hochschule und Beruf in Europa. Wir berichten von aktuellen Trends und Impressionen besonders rund um die Themen Virtual Reality und Augmented Reality.

[Mehr Informationen](#)



### Network for Impactful Digital International Teaching Skills

Justus Liebig Universität Gießen

Leihgesterner Weg 52

35392 Gießen

[NIDIT@zfbk.uni-giessen.de](mailto:NIDIT@zfbk.uni-giessen.de)

Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie unseren Newsletter abonniert haben.

Um sich vom Newsletter abzumelden, senden Sie bitte eine E-Mail an [nidit@zfbk.uni-giessen.de](mailto:nidit@zfbk.uni-giessen.de)

[Zur Datenschutzerklärung](#)

Gesendet von  
 sendinblue



Dear academic teachers  
and all keen to learn more about NIDIT,

We are pleased to present the second issue of the NIDIT newsletter in 2022. The newsletter is published quarterly and brings you information about the latest activities and events of the NIDIT project.

In the current issue we present our first explainer video on hybrid teaching and give you a small impression of our newly opened Labs for Innovative Teaching at Justus Liebig University Giessen and Philipps University Marburg. We also report on our visit to Learntec 2022 in Karlsruhe and the visit of Dr. Markus Meier from the Universidad de Santander from Colombia in Gießen.

Of course, we also inform you about the latest NIDIT workshops and exchange formats. Save the date for the Teaching Futures Day on 6 October 2022 now! More information will follow.

With best regards

**Prof. Dr. Katharina Lorenz**

Overall management of the NIDIT project  
Vice President for Learning and Teaching  
Justus Liebig University Giessen



Foto: JLU/Rolf K. Wegst



## Upcoming NIDIT events

The third NIDIT Lunch Bag Session will take place on 14.09.22 on the topic "Netzwerke (aus)bauen! LinkedIn - Tipps für Lehrende". In addition, the Labs for Innovative Teaching will hold the first workshop on "Virtual Reality in der Hochschullehre" on 22.09.22.

[To the events](#)



## New explainer video online

Our first explainer video is out now. In this video we discuss the general definition of hybrid teaching and outline advantages and disadvantages. The video is available in [German](#) and [English](#) with the respective subtitles. Please visit our [YouTube channel](#) or the [NIDIT media library](#).



## Labs for Innovative Teaching

The [Labs for Innovative Teaching](#) have started their work and are taking off. At Philipps University in Marburg and Justus Liebig University in Giessen, teaching staff can now experiment with and develop innovative teaching concepts - from 360° labs to virtual lecture halls. Feel free to contact [us!](#)



To the video

More information



## Guest visit from Colombia

Dr. Markus Meier, lecturer at the Universidad de Santander (UNDES) and DAAD contact person of the project "Dialogue on Innovative Higher Education Strategies" (DIES), visited the NIDIT Team "[International Teaching Training](#)".

More information



## NIDIT visiting Learntec 2022

NIDIT visited Learntec, the largest event for digital education in schools, universities and professions in Europe. We report on the latest trends and impressions, especially around the topics of virtual reality and augmented reality.

More information



### Network for Impactful Digital International Teaching Skills

Justus Liebig University Giessen  
Leihgesterner Weg 52  
35392 Giessen  
[NIDIT@zfbk.uni-giessen.de](mailto:NIDIT@zfbk.uni-giessen.de)

You are receiving this email because you have subscribed to our newsletter.

To unsubscribe from the newsletter, please send an email to [nidit@zfbk.uni-giessen.de](mailto:nidit@zfbk.uni-giessen.de).

[data privacy statement](#)



Klicken Sie [hier](#), wenn Sie sich von unserem Newsletter abmelden möchten.